

Recibe Machado Ventura a dirigente del Partido La Izquierda de Alemania



La Habana, 8 feb (RHC) El segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), José Ramón Machado Ventura, recibió aquí a Hans Modrow, presidente del Consejo de Veteranos del Partido La Izquierda de Alemania, informa el diario Granma.

Según el órgano oficial del PCC, en el encuentro, Machado Ventura destacó los lazos de amistad que unen a Modrow a la isla desde 1970, y su activismo en la solidaridad contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

Asimismo, expuso al visitante aspectos del proceso de reforma constitucional en Cuba, que culminará con el referendo del 24 de febrero, y la transcendencia de la iniciativa.

Modrow, quien llegó a esta capital al frente por una delegación de su partido, reconoció el heroísmo del pueblo cubano y su resistencia y significó los esfuerzos de la mayor de las Antillas para avanzar en el desarrollo económico y social.

Modrow recibirá mañana un reconocimiento en el Memorial José Martí, en la Plaza de la Revolución.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182980-recibe-machado-ventura-a-dirigente-del-partido-la-izquierda-de-alemania>



Radio Habana Cuba